



### Tres centros se suman a la red de huertos escolares de la Universidad

La red de huertos escolares comunitarios de la Universidad de Salamanca (HecoU-SAL) prosigue su andadura por cuarto curso consecutivo con la integración de 3 nuevos centros escolares: uno de la ciudad de Salamanca, el CEIP "Villar y Macías"; otro de Santa Marta, el CEIP "San Blas"; y un el centro concertado de Educación Especial, "El Camino de Villamayor". Con la incorporación de este último centro, esta iniciativa avanza y se refuerza en la línea de atención a la diversidad e integración de alumnos de Educación Especial. Ya hay once centros implicados, de una u otra, en el programa educativo de la Universidad.